
Aos 7 dias do mês de novembro as 10:00 h realizou-se a reunião do CMEL na 
sede da Secretaria de Esportes e Lazer. O 1° ato foi à leitura e aprovação da 
ata da reunião anterior. Logo depois foi realizada a aprovação da pauta da 
reunião lida pelo presidente do Conselho, Renato Freixiela. Foram lidos o 
processo de aprovação do regimento do CMEL e alteração na lei do regimento 
para aprovação. Guilherme Franco alterou o texto para modificação do 
Regimento. Jorge fez a leitura dos artigos que foram decididos a ter mudança, 
sendo o artigo 1°, tornando-o deliberativo, o artigo 7°, alternando a presidência 
do conselho, artigo 8° com 4 anos para os conselheiros e a substituição da 
sociedade civil sendo por conta deles as alterações. Freixiela comentou que 
necessita a aprovação do regimento tornando deliberativo. E de acordo com 4 
anos e também de acordo com o primeiro e ultimo ano sendo presidido pela 
Sociedade Civil organizada. Jorge informou que vai ser alterado o Fundo 
Municipal de Esportes e o Plano Diretor. Freixiela agradeceu os integrantes das 
comissões pelos trabalhos e ressaltou a importância do curso. Renato Farjalla 
colocou a Universidade Estácio de Sá a disposição para capacitação do 
segmento de lutas. Jorge relatou a importância da reunião do pessoal de lutas 
e falou sobre o Plano municipal de Esportes e Lazer. Freixiela colocou a 
grandeza do segmento de lutas e detalhou todas as propostas e suas 
importâncias. Aprovar para colocar em plano diretor: 13 votos para aprovação 
do regimento e 13 votos para propostas do segmento de lutas e 1 abstenção. 
Freixiela comentou que estará recebendo informações para serem colocados 
no calendário de 2014. Importância das atividades estarem no calendário para 
um possível apoio. O representante da Fundação de Cultura e Turismo colocou 
o Parque de Exposições de Itaipava a disposição. Propostas recebidas até 30 
de novembro. A próxima reunião do CMEL está marcada para 5 de dezembro. 
Freixiela informou sobre o projeto Superar da cooperação de eventos atrelados 
em cima da hora. Marcelo Rodrigues comentou  sobre o Projeto Superar e que 
terá um desafio de Basquete de cadeirantes. Relatou também o sucesso da 
Rua de Lazer da Barão e que agora demandará cuidados. Disse também que 
pode ser feito um trabalho de educação para utilização da rua de lazer. 
Freixiela comentou da importância de um lado (do SESI) ser mão dupla e o 
outro lado com sentido único com isso tendo maior segurança. Seriam temas 
de discussão para a Rua de Lazer. Farjalla relatou que está melhorando a 
consciência dos praticantes de esportes da Rua de Lazer. Freixiela está indo 
para Cuiabá – MT para representar Petrópolis nos XII Jogos dos Povos 
Indígenas de 8 a 12 de novembro e a possibilidade de trazer os Jogos para 
Petrópolis em 2015. O Sub Secretário Cláudio Castro também participara do 
evento. E finalizou falando sobre o JEUP´S. 


